

KIM

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Widasari Gelar Kegiatan Sambang Himbau Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.KIM.WEB.ID

Aug 5, 2023 - 13:56



Indramayu,- Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Kalensari, Kecamatan Widasari, Aiptu Rossi dari Personil Polsek Widasari, Polres Indramayu, melaksanakan giat Pelaksanaan Quick Wins Presisi III Program 3 Perbaikan Interaksi Polisi dengan Masyarakat di Jalan atau Area Publik dengan melakukan kegiatan sambang di Blok Jarong Kidul dan Blok Jarong Desa Kalensari, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Jumat (5/8/2023)

Dalam kegiatan sambang tersebut, keduanya memberikan himbauan kamtibmas kepada warga untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan.

Himbauan ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut dengan mengantisipasi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor).

Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengingatkan kepada warga agar tidak melakukan konvoi kendaraan di larut malam, khususnya oleh anak-anak muda, guna menghindari terjadinya gangguan kamtibmas.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menekankan pentingnya partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Jika terdapat situasi atau kejadian yang dapat mengganggu kamtibmas, warga diminta untuk segera melapor ke pihak kepolisian tanpa melakukan main hakim sendiri.

"Kami berharap dengan kegiatan sambang ini, warga dapat lebih waspada terhadap potensi kejahatan dan dapat berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar," ujar AKP Warmad.

Dalam Pelaksanaan Quick Wins Presisi III Program 3 ini, Polsek Widasari berkomitmen untuk terus menjalin interaksi yang baik dengan masyarakat dan memberikan pelayanan yang terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan.

Diharapkan, kerjasama dan sinergi antara polisi dan masyarakat akan terus ditingkatkan, sehingga wilayah Desa Kalensari dapat tetap menjadi wilayah yang aman, nyaman, dan harmonis untuk seluruh warganya. Ujar AKP Warmad.